

La violence et la religion en question ! Une exposition pour tenter d'y répondre

Communiqué - Lausanne, le 13 octobre 2016

Au travail, chez soi, en société, le racisme et la problématique de l'intégration semblent particulièrement au vif du sujet. Comment, dans un environnement interculturel, interreligieux et diversifié, prévenir des discriminations et lutter contre les violences ? Dans le cadre de la Semaine des religions, qui a lieu au mois de novembre, le Centre pour l'action non-violente (CENAC) propose son exposition «Ne pas rester les bras croisés » à l'UNIL et l'EPFL.

Toute personne intéressée par les moyens d'intégration et du vivre ensemble pourra, de manière illustrée et interactive, découvrir et échanger sur les aspects discriminatoires du quotidiens et sur la résolution de ces situations par des techniques non-violentes.

Une visée interactive et proactive

En partenariat avec l'aumônerie de l'UNIL/EPFL, le CENAC réhabilite son exposition, «Ne pas rester les bras croisés», à l'occasion de la Semaine des religions ayant pour thème «Religion et violence». Cette exposition amène le public à découvrir la non-violence sous différents aspects, vise à favoriser le vivre-ensemble et à « ne pas rester les bras croisés » devant les injustices. Pour cette occasion, l'aumônerie organise par ailleurs une table ronde, sur cette même thématique.

Savoir-vivre ensemble: les 4 axes de l'exposition

«Ne pas rester les bras croisés» s'articule autour de 4 dimensions: historique, interpersonnelle, collective et interactive. Cette structure permet aux visiteurs-euse-s d'avoir une vision plus globale, par l'analyse des personnages emblématiques de la non-violence et leurs actions de lutte. D'autre part, l'exposition prévoit un partage d'expériences et une démonstration des attitudes non-violentes, telles que la reformulation, l'écoute empathique ou encore la négociation.

Un évènement très attendu

Les dates importantes à retenir, comprenant vernissages et permanences, se répartissent comme suit:

- Vernissage de l'exposition, le 5 novembre à 11h à l'EPFL, Lausanne,
- Permanence et collation autour de l'exposition :
 - le 8 novembre, de 11h30 à 13h à Géopolis à l'UNIL, Lausanne
 - le 15 novembre de 11h30 à 13h dans le hall SG de l'EPFL, Lausanne
 - le 22 novembre de 11h30 à 13h à l'Internef, niveau 2, à l'UNIL, Lausanne

Inaugurée en 2012, notre exposition circule à nouveau en Suisse romande. Elle est libre en location auprès du CENAC à Lausanne.

Pour plus d'informations

Déroulement de l'exposition : Anouk Troyon 079 639 99 64 / 021 692 21 47

Informations: Aurélie Hofer 021 661 24 34

www.non-violence.ch

